

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Desa Sundawenang Lakukan Sambang dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 11:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Desa Sundawenang Lakukan Sambang dan Himbauan Kamtibmas*

**RUNGKUDA, SUKABUMI** – Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga Desa Sundawenang, pukul 11.30 WIB di Kp. Angkrong, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan pasca-Pilkada Serentak.

Bripka Untung dalam sambang tersebut menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga, antara lain:

1. **Menjaga Kamtibmas Pasca Pilkada:** Mengajak warga untuk terus menjaga tali silaturahmi dan persatuan serta kesatuan pasca-pelaksanaan Pilkada Serentak.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Menghimbau kepada para remaja untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot bising.
3. **Waspada Bencana Alam:** Mengingatkan warga untuk waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam akibat curah hujan yang tinggi, serta pentingnya persiapan dan kewaspadaan.
4. **Pencegahan Curanmor:** Menghimbau pengunjung untuk mengunci stang motor ketika parkir guna mengantisipasi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
5. **Aktifkan Pos Kamling:** Warga juga diimbau untuk mengaktifkan Pos Kamling guna mencegah tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Jika ada hal-hal mencurigakan, warga diminta untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kapolsek Parungkuda, **Kompol Aah Hermawan, SE, MH**, mengungkapkan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari warga setempat. Keamanan dan ketertiban lingkungan pun diharapkan dapat terus terjaga melalui kerjasama antara aparat dan masyarakat.

**Demikian laporan yang kami sampaikan.**